

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Síntesis informativa

02 de agosto 2024

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	Historias De NegoCEOs Mario Maldonado	Bienestar da a empresa 413 mdp para pintar casas en Acapulco	Según la documentación oficial y los padrones de proveedores, su representante legal es Sayra Elena Zárate Godínez y tiene su domicilio fiscal en el municipio de Naucalpan de Juárez, en el Edomex. Zárate Godínez también ostenta la representación legal y comparte dirección fiscal con otra razón social identificada como Alta Prevención WT México, una empresa que en 2019 proveyó a la SSC de la CDMX un "Programa de Capacitación sobre el Sistema Judicial Penal" por 10 millones de pesos.
Excélsior	Frentes políticos	Reunión entre García Harfuch y Gobernador	Con buenos ojos se tomó la reunión entre el gobernador electo de Chiapas, Eduardo Ramírez, con el próximo titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal, Omar García Harfuch. A través de redes sociales, Ramírez dio a conocer que dialogó con el exsecretario de la SSC de la CDMX sobre trabajar en conjunto por la seguridad de los chiapanecos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La conexión china	En medio de los casos de El Mayo, El Chapito Joaquín, los evidentes desencuentros entre las administraciones Biden y López Obrador, está el tema del fentanilo y, en ese trípode del tráfico del opioide, junto con México y Estados Unidos, se encuentra China, un país que está, además, en una dura guerra comercial y de influencia global con la Unión Americana.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	El Mayo, El Chapito y la operación secreta de EU	El caso está etiquetado. Es una operación secreta. Es decir, sólo una decisión muy superior autorizaría al Gobierno de Estados Unidos la divulgación de datos sobre las detenciones de capos mexicanos.
La Razón	Rozones	La reunión de seguridad	Este viernes algunos medios de comunicación accederán a la reunión del gabinete de seguridad que todos los días se lleva a cabo en Palacio Nacional , encabezada por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, donde se le dan a conocer los pormenores de la situación del país.
La Razón	Marcaje personal Juján Andrade	Zambada, un tipo de cuidado	Siempre existe la tentación de idealizar el pasado, inclusive el de las organizaciones criminales. Lejos de ello, la evolución de esos grupos ha estado plagada de excesos.



Síntesis informativa

02 de agosto 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Hasta finales de septiembre	El Congreso Nacional de Morena para designar a Luisa María Alcalde como su nueva dirigente nacional se realizará en la segunda quincena de septiembre.
Milenio	Trascendió	Hugo López Gatell en reuniones con Brugada	Que Hugo López-Gatell , ex subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, ha estado en reuniones con la jefa de Gobierno electa de Ciudad de México, Clara Brugada , y no se descarta en ese círculo la posibilidad de que asuma el cargo de titular en la materia de la capital.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Pasaban por ahí	Visita a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, realizaron el vocero presidencial, Jesús Ramírez Cuevas; el titular del Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano, Jenaro Villamil. Llegaron juntos a la casa de transición, pero no aclararon si le llevaron un mensaje de AMLO o si abordaron otro tipo de asuntos.
La Jornada	Editorial	EU: golpismo sin fin	El gobierno de Estados Unidos desconoció el resultado oficial de las elecciones presidenciales venezolanas y, sin esperar a la publicación de las actas ni al recuento de votos, proclamó ganador al candidato de paja de la derecha, Edmundo González Urrutia.
El Financiero	Confidencial	Romero, ¿que comience a desocuparla oficina?	Y hablando del sector energético, a pesar de que tiene todo el apoyo del presidente López Obrador, la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, dejó entrever que Octavio Romero no será de los que repita en el gabinete como director general de Pemex, pues si bien admitió que le tiene "reconocimiento", ella sigue pensando en quién ocupará el cargo.
El Economista	La gran carpa	Prisa por eliminar organismos autónomos	Julen Rementería del Puerto, coordinador del PAN en el Senado, criticó la prisa del Presidente por eliminar organismos autónomos. Afirmó que el Ejecutivo solo menciona el ahorro económico, sin detallar las pérdidas en de rechos ciudadanos como transparencia y acceso a la información pública.
El Sol de México	A la sombra	Impugnación de los partidos	Donde nada más no dan luz de nada es en el Tribunal Electoral de la CDMX, que preside la magistrada Mónica Soto , que ni siquiera ha respondido en primera instancia a la impugnación de los partidos de oposición sobre el agandalle de Morena en el reparto de plurinominales para el Congreso local.
Reporte índigo	Redes de Poder	Romero y las señales para Pemex	Así como la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum confirmó en su actual puesto en el gabinete federal a funcionarios como Rogelio Ramírez de la O en la Secretaría de Hacienda: Ariadna Montiel en Bienestar o a Zoé Robledo en el IMSS para la dirección de la estratégica Petróleos Mexicanos el esquema podría repetirse.
El Universal	Bajo Reserva	Reelección de "Alito" Moreno, en manos del INE	En el PRI sigue la moneda en el aire sobre la reelección de Alejandro Moreno y el proceso avanza a cuentagotas. Nos comentan que el Instituto Nacional Electoral (INE) podría pronunciarse sobre la modificación a los estatutos hasta el 17 de agosto, después de que se vote la renovación de la dirigencia del tricolor.



Síntesis informativa

02 de agosto 2024

El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Dioses encuerados	Llegó al poder a "rescatar la soberanía" dos meses antes de concluir su sexenio López Obrador se confiesa ignorante de lo que sucede en el país que gobierna.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Evalúan a AMLO	A dos meses de que termine el mandato del presidente López Obrador, hicimos esta semana un sondeo sobre seis puntos que son básicos para calificar su desempeño.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	La ingrata tarea de Zaldívar	Arturo Zaldívar se quitó la toga y apareció con la casaca guinda que llevaba puesta desde que López Obrador asumió la Presidencia de la República, el de diciembre de 2018. Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, designó ayer al exministro como coordinador de Política y Gobierno de la Presidencia.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Violencia e inseguridad	American Chamber publicó el lunes pasado una encuesta sobre inseguridad. Comparar datos de 2021 y 2024 de ese sondeo, que lleva 16 años levantándose, no puede ser más revelador: las empresas no ven al gobierno como alguien aliado en esa batalla.
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	Fiscales corruptos	Como lo he denunciado y documentado, la reforma de AMLO al Poder Judicial es la venganza contra la SCJN por haberle echado para atrás sus caprichos anticonstitucionales.
Milenio	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Hay abismos que salvan	Meses antes de que se prendiera el fuego olímpico de los juegos de París, el presidente Macron y la alcaldesa Anne Hidalgo se propusieron limpiar el Sena para lograr uno de los momentos culminantes de las olimpiadas: los atletas del triatlón a nado en el río legendario.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	La estrategia de Volaris hacia fin de año	Probablemente el manejo más quirúrgico que está ocurriendo hoy en el escenario empresarial mexicano es el de la empresa Volaris, que reportó en el segundo trimestre del año una utilidad neta de dólares, 10 millones y proyecta alcanzar entre 30 y 31 millones de pasajeros hacia finales de año,
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Crisis migratoria	Informó la BB Clay: " El número de cruces ilegales de migrantes en la frontera sur de EU ha disminuido por quinto mes consecutivo , según datos oficiales.
Milenio	En privado Joaquín López	El gran distractor	Andrés Manuel López Obrador siempre ha sido un as en el conflicto que divide y enfrenta y en los distractores de lo que no quiere que forme parte de la discusión pública.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿En qué gastó el Inai?	Por la austeridad republicana, el presupuesto asignado al Inai por el Congreso de la Unión vino a la baja desde que inició el sexenio lopezobradorista. Para el ejercicio fiscal 2024, destinarán casi 85% de su presupuesto a la cobertura de los capítulos 1000 (sueldos y salarios) y 3000 (contratos de servicios y outsourcing).
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Zaldívar, a una estación de paso	Arturo Zaldívar Lelo de Larrea fue colocado en un cargo de la oficina de la próxima presidenta de la República pero, sobre todo, queda a disposición para cuando términos legales y circunstancias políticas le abran la puerta a un nivel superior, en medio de especulaciones en el sentido de que más adelante podría ser una carta de relevo en la Fiscalía General de la República.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	Preguntas a la presidenta del INE	La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, ha declarado que el INE "no pone diputados" , sugiriendo que interviene sino en reconocerlo que han dicho los votantes) lo que dicen las leyes, en especial la Constitución.



Síntesis informativa

02 de agosto 2024

Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Descarado robo de diputaciones	Para imponer a los mexicanos un destructivo cambio de régimen que incluye la virtual demolición del Poder Judicial , la extinción de siete organismos autónomos la chatarrización del Instituto Tribunal electorales, el presidente López Obrador sus bancadas legislativas requieren de mayorías calificadas (al menos dos en cada Cámara).
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Sobre-representación	La primera aduana para definir cómo se repartirán las diputaciones plurinominales resolver la discusión sobre si el tope de 8% de sobrerrepresentación debe establecerse por partido igual que por coalición-será el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE).
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reformas constitucionales	La Buena noticia para Arturo Zaldívar es que finalmente si le tocó un lugar en el equipo de Claudia Sheinbaum , no en la primera línea, pero sí en el gabinete ampliado y con la encomienda de dar seguimiento a las reformas constitucionales.
El Economista	Globali... ¿Qué? Fausto Pretelin	Otra mañanera	El presidente López Obrador pensó que con la llegada de Joe Biden a la Casa Blanca el escenario de la relación bilateral iba a ser radicalmente distinto respecto a la que construyó con Donald Trump , pero al final del día, el quid pro quo se mantuvo.
Excélsior	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Estados Unidos, el hartazgo	En un mundo cada vez más polarizado, Estados Unidos parece decidido a recuperar su papel de líder global y frenar las crecientes alianzas de los países latinoamericanos con potencias como Rusia, China y Corea del Norte.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Desvirtuado	La admisión de profesionales del deporte en los Juegos Olímpicos va en contra de su esencia original.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Buscan darle a Alfa el PRD	Tras perder el negociazo que tenían en la alcaldía Tlalpan, a donde llegaron en 2021 para tomar todo lo que pudieron, Los Chuchos de Jesús Zambrano buscan ahora dar la puntilla al PRD capitalino, destituyendo a la presidenta Nora Arias.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Inquieta la Casa Blanca sueños en Palacio...	Prácticamente al mismo tiempo en que los gobiernos de Brasil, Colombia y México se afanaban en definir un mecanismo que permitiera transparentar el resultado de los comicios venezolanos y la eventual transmisión pacífica del poder y salida, "sin cargos", del dictador Nicolás Maduro del país, el secretario de Estado norteamericano, Antony Blinken, formalizó que para Estados Unidos el presidente electo no es otro que el opositor Edmundo González Urrutia, "dada la abrumadora evidencia de que(él) obtuvo el mayor número de votos".
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Ejército en Iguala	Alejandro Encinas se queja de haber sido interrogado por la justicia militar, pero ello es consecuencia de haber politizado el caso Ayotzinapa.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS